



## 秋桜祭結団式

6月8日(金)7限に本年度秋桜祭の結団式が行われました。生徒会執行部から本年度のスローガン「Let'sだ! Fightだ! SAIKOだ!!」が発表された。その後ブロック長が決意表明をしました。



スローガンを発表する生徒会執行部(上)



ブロック長の決意表明後、盛り上がる生徒(上)

## 運動部 試合結果 6/9・10



**バレーボール部女子**  
4回戦 西大寺 0-2岡山東商業  
ベスト16

**バスケットボール部男子**  
1回戦 西大寺 66-62 津山商業  
2回戦 西大寺 35-95 倉敷青陵  
ベスト16

**バスケットボール部女子**  
1回戦 西大寺 54-60 津山商業  
ベスト32



**空手道部男子**  
団体形  
1回戦 西大寺 0-5 水島工業  
団体組手

1回戦 西大寺 3-2 岡山工業  
準決勝 西大寺 0-5 山陽

**空手道部女子**  
団体形  
1回戦 西大寺 5-0 岡山朝日  
決勝 西大寺 0-5 山陽  
団体組手  
1回戦 西大寺 5-0 津山商業  
決勝 西大寺 0-3 山陽

## 岡大留学生との交流会

6月9日(土)岡山留学生(10名)と本校の国際情報科2年生が交流会を行いました。生徒たちは8つの班で日本文化について英語でプレゼンをした。下は「うらじゃ」のプレゼンテーションの一部で留学生と生徒たちが一緒に踊っている様子です。



## J S J 進路講演会

6月12日(火)総合学習の時間に、講師の先生を招いて、進路についての学習を行いました。3か所に分かれてそれぞれ担当の講師の方から講演をしていただきました。



3年生普通科と国際情報科の生徒には「大学入試のために」と題してベネッセコーポレーションの廣戸裕司先生に講演をいただきました。悔いのない高校生活をということで、受験生としての学習方法や大学入試の基礎基本を教えてください大変参考になりました。

2年生は、課題研究を行うにあたって、図書館司書の坂本先生から、参考資料の検索やインターネット利用上の注意について講義を受けました。特に、テーマ設定上の注意点やサイトの信頼性など、大変勉強になりました。

商業科の3年生と1年生は、専門学校岡山情報ビジネス学院の藤井朋子先生から「すてきなマナー対応ができるようになるために」というテーマで、就職面接用のマナーについて、実技を交えながらわかりやすく指導していただきました。

## 2年生の保護者の皆様へ

2年生は6月19日(火)から22日(金)まで修学旅行に行きます。沖縄コース・北海道コース・グアムコースの3方面です。西大寺高校のホームページでその様子をアップしていく予定です。また、随時安否情報をメール配信します。